

ABSTRAK

Irnowati, 105 191 1012 20. *Peranan Ekstrakurikuler Rohis dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa di SMA Negeri 4 Takalar Kecamatan Galesong Utara.* Dibimbing oleh Hj. Maryam dan M. Amin Umar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMA Negeri 4 Takalar Kecamatan Galesong Utara, untuk mengetahui peranan ekstrakurikuler rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMA Negeri 4 Takalar Kecamatan Galesong Utara dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat ekstrakurikuler rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMA Negeri 4 Takalar Kecamatan Galesong Utara.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif karena mengutamakan data mengenai peranan ekstrakurikuler rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa. Oleh karena itu teknik pengumpulan data melalui teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMA Negeri 4 Takalar yaitu ditandai dengan indikator ilmu tajwid, tanda waqaf, *makhrijul huruf*, dan *shifatul huruf*, dari semua indikator tersebut harus dipelajari oleh siswa agar dapat meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa SMA Negeri 4 Takalar. Peranan ekstrakurikuler rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa SMA Negeri 4 Takalar yaitu melalui tiga kegiatan rutin yang dilaksanakan rohis yakni kegiatan BTQ, kajian dan tahfidz dengan begitu siswa dapat meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'annya. Menumbuhkan minat dan kecintaan dalam membaca Al-Qur'an, menciptakan lingkungan yang mendukung dan membangun kebiasaan membaca Al-Qur'an pada siswa. Hal ini disebabkan adanya upaya yang dilakukan rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa yaitu melalui kegiatan rutin keagamaan dan adanya lingkungan yang positif dan usaha rohis dalam menciptakan contoh yang baik kepada siswa agar membuka kesadaran akan pentingnya ilmu keagamaan khususnya mengenai Al-Qur'an. Faktor pendukung ekstrakurikuler rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa yaitu dukungan dari pihak sekolah, tersedianya sarana dan prasarana dan dukungan dari pembina rohis. Faktor penghambat rohis dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa yaitu faktor dari siswa yang memiliki kondisi lidah yang cadel sehingga kurang dalam pengucapan huruf hijaiyah, kurangnya minat dan motivasi siswa untuk belajar Al-Qur'an, serta kurangnya perhatian dari orang tua dan lingkungan sekitar yang tidak mendukung siswa untuk belajar Al-Qur'an.

Kata kunci: Peranan Ekstrakurikuler Rohis, Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa